

Katharina Zlöbl stellt in ihrem Heimatort aus

Eine Frau mit vielen Begabungen



Katharina Zlöbl mit dem großflächigen Werk in Acryl und Kohle „Der Bergbauer“.

Foto: Christine Schweinöster

„Vom Bergbauernkind zur Doktorin, von der Sängerin zur Malerin“, so lässt sich mit wenigen Worten der ungewöhnliche Lebensweg von Katharina Zlöbl beschreiben. Mit einer viel beachteten Ausstellung im Kammerlanderstall ist das Multi-Talent in seinen Heimatort Neukirchen am Großvenediger vorübergehend zurückgekehrt.

Text: Alex
Fotos: Ku
Privatard
Christine

„In ihre
vor. Zul
Landsch
erdiger
tern ei
die Ge
und do
lerisch
werden
zustelle
ausgel
zentra
storike
über d
tharina
Mehr
Acryl-
stamm
tuellen
Werks
im Tau
Außer
auf b
sonde
delt si
die de
„Jopi“
Musik